

Derrochan morenistas en regalos durante plenaria

Tras aclamar a Ignacio Mier como "gobernador", los diputados de Morena fueron agasajados con una comilona poblana.

- Olvidando medidas de austeridad y previo a que el coordinador de Morena rinda su informe legislativo el próximo sábado, los diputados de Morena recibieron como regalo una maleta de mano
- Por la mañana, al arrancar la reunión plenaria de la fracción, 201 diputados de Morena fueron recibidos con la maleta color negro, envuelta con un moño color guinda y saludos personalizados.
- Con el precio más económico en el mercado, de mil 500 pesos en promedio, la coordinación encabezada por Mier habrá gastado, por lo menos, 300 mil pesos en las maletas de viaje.
- Durante la inauguración de la reunión plenaria, convocada para discutir la agenda legislativa, diputados de Morena gritaron "gobernador, gobernador", pues Mier aspira a la Gubernatura de Puebla.
- Más tarde, en el estacionamiento conocido como "helipuerto", se instalaron carpas y mesas para servir el banquete a los legisladores.
- Mier ofreció a diputados e invitados sopa poblana, pollo con mole, servido con pierna y muslo, y tamal de frijoles, con agua de sabor.
- En la mesa principal, el coordinador recibió al secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O. También estuvieron el dirigente de Morena, Mario Delgado, y los vicecoordinadores, Aleida Alavez, y Leonel Godoy, entre otros diputados.
- La Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, llegó a saludar al secretario de Hacienda, y no se quedó a comer.

https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx? rval=1&urlredirect=/d errochan-morenistas-en-regalos-durante-plenaria/ar2459618